

木町仮設住宅便り 12月号

今年も残すところわずかになりました。皆さんにとってどのような1年だったでしょうか。1年前はまだ皆さんにお会いしていませんね。こうして出会えたのも何かの縁！今後ともよろしくお願ひします。

10月の最終日はいつもとは試行を変えてお茶っこではなく、陶芸にチャレンジしました。深大寺陶芸教室から馬場先生と生徒さんが来てくださいり、一緒にフクロウの埴輪を作りました。原型は先生のお弟子さん達が東京で作ってきて、私達はそれを整え、羽をつけ、表情をつけました。皆一つ一つ表情が違って・・・ある方のフクロウは、作者にソックリ!!!ご自分の作品がやっと手元に届きましたがいかがでしたか？製作過程など談話室の壁新聞に貼っていますので、見に来てくださいね。



11月21日には、夢ネット大船渡の新沼さんが、「椿ブローチ」の作り方を教えに来てくれました。皆さんとも器用なのですぐに覚えていましたね。私でさえどうにか形になったのは、新沼さんの教え方がとてもわかりやすかったからです。手軽に楽しめるのでお茶っこでもしながら皆さんで作りましょうね。



朝晩の冷え込みもだいぶ厳しくなりました。体調管理には、十分気をつけて風邪などひかないようにしてください。暖房器具の取り扱い、換気にも注意し快適に過ごしてくださいね。支援員は12月29日から1月3日までお正月休みになります。緊急

の際には、**コールセンター 0120-628-638**へ連絡してください。